

Gobernador de Sinaloa y diputados quedan atorados en elevador de San Lázaro



El gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya, y varios diputados de Morena, incluido su coordinador **Ricardo Monreal**, quedaron atrapados en un elevador en la Cámara de Diputados durante una visita al recinto. El incidente ocurrió tras una reunión privada, cuando los funcionarios se dirigían al Salón Legisladores desde el basamento del edificio A.

Elementos de Protección Civil respondieron rápidamente al llamado de auxilio, desconociendo las causas del mal funcionamiento del elevador. Después de aproximadamente diez minutos, todos los ocupantes, cerca de once en total, fueron rescatados. Las mujeres fueron evacuadas primero, seguidas por Monreal y Rocha Moya.

Tras el rescate, el gobernador mantuvo una actitud tranquila, sonriendo, mientras que Ricardo Monreal, también sonriente, comentó: "Nos quedamos atrapados. Primero las mujeres, pero les voy a decir una cosa, el Santo Niño de Atocha fue grande, nos atrapó en la verdad y nos dio tiempo para platicar más".